

PERS

Polres Maros Gelar Latihan Pra Operasi Keselamatan 2025

Jamaluddin, M.M. - MAROS.PERS.CO.ID

Feb 7, 2025 - 12:18



Polres Maros Gelar Latihan Pra Operasi Keselamatan 2025

Maros, Sulsel – Kepolisian Resor Maros menggelar pelatihan pra operasi

keselamatan Pallawa 2025 sebagai persiapan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayah Kabupaten Maros.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dalam melaksanakan tugas operasi keselamatan yang akan segera dilaksanakan.

Pelatihan yang dilaksanakan di Aula Promoter Polres Maros ini diikuti oleh seluruh personel yang terlibat dalam operasi keselamatan, termasuk anggota Satuan Lalu Lintas, anggota Sabhara, dan personel lainnya yang terkait, Jum'at pagi (7/2/2025).

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Bagian Operasi Polres Maros Kompol Abriadi S.Ag dan dihadiri oleh pejabat satgas operasi dan personel yang terlibat.

Dalam sambutannya, Kabag Ops Polres Maros menyampaikan bahwa pelatihan ini sangat penting untuk memberikan pemahaman dan keterampilan kepada personel dalam melaksanakan tugas operasi keselamatan.

Ia juga menekankan pentingnya sinergitas antara seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban lalu lintas.

Materi pelatihan yang diberikan meliputi teknik pengaturan lalu lintas, penanganan pelanggaran lalu lintas, serta pemberian pertolongan pertama pada kecelakaan lalu lintas. Selain itu, personel juga dilatih dalam penggunaan peralatan keselamatan dan komunikasi yang efektif.

Kasubsi Penmas Polres Maros Ipda A.Marwan.P.Afriady menambahkan bahwa operasi keselamatan ini akan dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia.

"Operasi ini akan fokus pada penindakan terhadap pelanggaran lalu lintas yang berpotensi menyebabkan kecelakaan, seperti tidak menggunakan helm SNI, melawan arus, dan menggunakan telepon seluler saat berkendara," ujarnya.

Diharapkan dengan adanya pelatihan pra operasi keselamatan ini, seluruh personel Polres Maros dapat melaksanakan tugas operasi keselamatan dengan profesional dan efektif. Sehingga, dapat tercipta keamanan dan ketertiban lalu lintas yang lebih baik di wilayah Maros. (*)